

JOSEPH FRANCOIS-XAVIER HOUDE

M. François-Xavier Houde, né à Québec le 9 septembre 1922, fit ses études secondaires au Séminaire de Québec, où il obtint un baccalauréat ès arts en 1941. Par la suite il travailla pendant deux ans pour la Compagnie d'Assurance Industrielle Ltée. A la fin de ses études en sociologie, il reçut en 1949 une maîtrise ès arts de l'Université Laval tout en étant, la même année, Rédacteur en chef de "l'Eclaireur" à Beauceville.

M. Houde entra au Ministère des Affaires extérieures en septembre 1949. Il occupa des postes à Ottawa et fut envoyé en mission à nos ambassades à Bruxelles et à Athènes et aux délégations du Canada auprès du Conseil de l'Atlantique Nord et auprès de l'Organisation européenne de coopération économique à Paris. En juin 1961, il fut nommé Chargé d'affaires a.i. et Consul de notre Mission à Montevideo. Après un court séjour à la Centrale, il devint, en 1965, Ambassadeur du Canada au Pérou et en Bolivie.

M. Houde est marié à Yolande Chabot, et est père de sept enfants.

RONALD MACALISTER MACDONNELL

M. Macdonnell est né à Vernon, C.B., le 11 mai 1909; il fit ses études à l'Université du Manitoba (baccalauréat ès arts) et à Oxford (baccalauréat ès arts).

M. Macdonnell entra au Ministère des Affaires extérieures en 1934 et fut envoyé en poste à Washington en 1935 et à Kouibychev en U. R. S. S. en 1943. De 1944 à 1947, il était le représentant du Ministère à la Commission permanente canado-américaine de défense, après quoi, il devint Chargé d'affaires a.i. à Prague. En 1950, il fut muté à notre Ambassade à Paris où il détenait le rang de Ministre.

A son retour à Ottawa en 1952, M. Macdonnell devint Sous-secrétaire d'Etat adjoint aux Affaires extérieures. En 1954, il devint le premier Commissaire canadien à participer aux travaux de la Commission internationale pour la Surveillance et le Contrôle au Cambodge. Par la suite, il fut promu au rang de Sous-secrétaire d'Etat suppléant. Avant d'assumer en 1959 les fonctions de Secrétaire général de l'Organisation de l'aviation civile internationale, il fut en 1957 et en 1958 Ambassadeur du Canada à la République Arabe Unie. Lors de son retour au Ministère en 1964, il fut nommé Ambassadeur en Indonésie. Il est Haut-commissaire en Nouvelle-Zélande depuis 1967.

M. Macdonnell est marié à Elizabeth Jackman et est père de quatre enfants.